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A visão do vale dos ossos secos. 

Não há dúvida de que o texto mais conhecido do livro do profeta Ezequiel é o capítulo 37, 

sobre a visão do vale dos ossos secos. Deus explica ao profeta que os ossos secos representavam a 

nação toda, tanto Israel quanto Judá, uma nação dividida e morta, como ossos num campo de batalha 

(Ezequiel 37.11) “Então, me disse: Filho do homem, estes ossos são toda a casa de Israel. Eis que 

dizem: Os nossos ossos se secaram, e pereceu a nossa esperança; estamos de todo exterminados”.  

O que o profeta pode contemplar não é muito diferente daquilo que vivemos em nossos dias. 

A condição de certos crentes é a mesma. Crentes secos, apáticos, sem amor a Deus e a sua obra. 

Crentes que não tem deleite nos cultos da igreja. São crentes que não conhecem a Deus e muito 

menos seu poder. Crentes que estão cheios de si e não do Espírito Santo de Deus.  

Precisamos de restauração! Os ossos estão secos. O texto em tela traz lições preciosas para o 

nosso coração. Quero elencar alguns pontos para a nossa reflexão. Em primeiro lugar, o vale não é 

um lugar para fixar residência (Ezequiel 37.1-2). Observe que nesta visão, o Senhor coloca o 

profeta para andar ao redor dos ossos secos. Depois de passear pelo vale, o profeta constata que não 

havia ninguém vivo habitando naquele lugar. É triste perceber servos de Deus fixando residência no 

vale da morte, no vale da crise financeira, familiar, profissional. Seu lugar não é no vale, no deserto.  

Em segundo lugar, o Senhor nos leva a lugares assustadores, para vivermos o 

sobrenatural (Ezequiel 37.1-3; 10). Não é o diabo que leva o profeta ao vale de ossos secos, é o 

Senhor que o leva para lá. Algumas vezes Deus nos leva a lugares assolados e sem vida para 

vivermos o sobrenatural. Hernandes Dias Lopes acertadamente diz: “Se você está neste vale, Deus 

não o levou a este lugar para você morrer. Deus não o conduziu a este vale para destruí-lo, mas para 

restaurá-lo. Neste mesmo lugar onde você está Deus vai lhe mostrar que Ele, e somente Ele, pode 

restaurar sonhos e vidas”.  

Em último lugar, o agir de Deus não anula a responsabilidade humana (Ezequiel 37.7-10). 

O profeta Ezequiel agiu conforme as ordens recebidas. O que vemos nestes versos é que a obra de 

reavivamento é de Deus, do começo ao fim. Entretanto, o homem precisa ser obediente à orientação 

Divina. Cabia ao profeta profetizar. Existem coisas que Deus não fará por nós porque é de nossa 

competência. 

Fraternalmente em Cristo 
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